

Emotion Jura le 22 novembre 2019 - Publication FB



COUSANCE : une jeune fille évacuée par les secours

DIRECT - De jeunes étudiants en attente de leur transport scolaire à l'arrêt de bus situé grande rue vers le Crédit agricole, ont contacté les sapeurs-pompiers pour porter assistance à une jeune fille prise d'une crise d'épilepsie, assise et appuyée contre une borne incendie.

Deux véhicules dont un véhicule de secours et assistance à victimes (VSAV), sont sur place. La victime est en cours d'évacuation.

La circulation n'a pas été interrompue. Le ramassage scolaire s'est déroulé normalement à l'heure habituelle.